



El catedrático de Paleontología de la Usal Jorge Civis, director del Instituto Geológico y Minero

E. A. S.
SALAMANCA

Jorge Civis Llovera, catedrático de Paleontología de la Universidad de Salamanca, ha sido nombrado nuevo director del Instituto Geológico y Minero de España (IGME) por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación.

Civis Llovera (julio, 1948) es licenciado en Ciencias Geológicas por la Universidad de Barcelona y doctor en Ciencias Geológicas por la Universidad de Salamanca. Ha sido director del Departamento de Geología de la Usal, y director gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca. Además, Jorge Civis Llovera ha



Jorge Civis Llovera.

DICYT

impartido clases en la Universidad de Barcelona y en la del País Vasco. Ha participado como investigador en varios proyectos de carácter internacional y nacional, con más de un centenar de artículos publicados en revistas científicas.

Este catedrático ha sido también presidente de la Sociedad Geológica de España; vicepresidente de la Sociedad Geológica de Francia; presidente y vicepresidente de la Asociación Europea de Sociedades Geológicas, y miembro del Comité Asesor Científico del Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana. Desde 2009 es miembro de la Academia de las Ciencias de Lisboa (Portugal). ■